
 

 

 

 

 

 

 

 

 一昨日の地区協議会、ご苦労様でした。ロータリー全体が一気に次年度モードに

入った気がします。 
 今年度の当クラブの期末はエレクト事務所の開設と重なり通常以上の多くの業務

が予想されます。ガバナー訪問は遅いとはいえ、エレクト輩出クラブとしては対面

上計画書と報告書の提出をあまり遅くするわけにはいきません。当面事務局は一人

体制です。改装工事が終わったらクラブ事務所の移転、機器備品の設置等をしなけ

ればなりません。新旧引継ぎ会が終わったら、山岸幹事と北村次期幹事に決算と予

算を含めて出来るだけ早くクラブの方の完了をお願いしたいと思います。 
 
 

 

・ 後ほど臨時総会を開きます。それに先立って理事会が行われましたのでご報告を

いたします。一昨日 4/8 に行われました地区協議会にて、次年度の地区協議会の

ホストクラブとして岡谷ロータリークラブが受諾を致しました。本来ならば理事

会、総会を経由してやるべきところを私の手落ちで、皆様方には申し訳ない事を

致しました。先程の理事会では承認されましたが、後ほどの臨時総会にて詳しく

お話をさせていただきます。 

 

 

・ 年間予定では 5/22 は夜間例会と親睦ゴルフコンペでしたが、5/19(土)が富岡 RC

との友好クラブ調印式、翌 20 日は親睦ゴルフコンペに変更となりましたので、

19日を例会扱いとします。従いまして 22日の例会は振替休会とします。 
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総  会 
小野 仁会長  

 次年度当クラブが、平成 25年４月 7 日に行われる地区協議会のホストクラブに決

定いたしました。理事会・総会を経て受諾すべきでしたが、手順が逆になったこと

を会員の皆様にお詫びいたします。      

  

 承認されました。 

 従いまして次年度早々に実行委員会を立ち上げて準備が始まります。皆様の絶大

なるご協力をお願いいたします。 

 
 
宮坂宥洪ガバナーノミニー 
 小野会長より提案のありました、次年度地区協議会ホストクラブ受諾の件、ご承

認いただきありがとうございました。 
 先般 4/8 に地区協議会が開催され、多くの皆様にご参加いただきました。 
 地区協議会はガバナーエレクト事務所が主催します。恒例としてホストクラブを

設けて開催していましたが、この 2 年は松本大学をお借りして開催しております。

松本周辺クラブと業者が段取りをして下さっていますが、これは、小さなクラブで

も、どこのクラブでも受けられるようにして行こうという考えの下に、近年このよ

うになってきています。 
 来年は 4/7(日)に決まっております。ガバナーエレクト事務所が主催する行事にな

っておりますので、皆様方にはご協力をお願いする事になります。であれば、ホス

トクラブもガバナーエレクト輩出クラブで受けていただいた方が都合が良いという

地区の意向がありました。そんな中で、皆さま方のご承諾を得ないまま、受けてし

まいました事を申し訳なく思います。 
 このような経過をご理解いただき、次年度の地区協議会の開催へのご協力をお願

い申し上げます。よろしくお願いします。 
 
 
宮坂 伸会長エレクト 
 ガバナー事務局と連携をもって、どんな状況でも協力をして行かなければならな

いのが大前提であります。皆様方にはお力添えを頂きながら、岡谷ロータリークラ

ブで開催をして行こうと思います。よろしくお願いします。 
 その際には実行委員会を立ち上げて、皆様方のご意見をいただきながら、スムー

ズに進めて、ガバナー事務局の後押しをして行きたいと思います。よろしくご協力

をお願いします。 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 ｢新病院について｣ 
岡谷市新病院建設室 

室長 山岡 泰一郎 様 



 

 
 



 

 

 

井上保子・梅垣和彦・太田博久・小口雅弘・小口泰史・小野 仁・笠原新太郎・北

澤洋之介・北村正春・小松正二・佐藤有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・武井

利夫・竹村一幸・塚田保則・中嶋孝一・中畑隆一・濵 透・濵 俊弘・林 尚孝・

林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤

由己・矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  岡谷市新病院建

設室 室長 山岡泰一郎様ようこそいらっしゃいました。本日は卓話どうぞよろしく

お願いいたします。 

中村文明  創業 99年を迎えました。100年に向けてがんばります。よろしくお願

いします。 

武井利夫  創業 81年目になりました。 

白鳥修次  今月は創業月です。今後共よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３７名、出席率８４.４１％、前々回訂正９７.６１％ 

 

 

 

 

 

 

 

2011-2012年度ＲＩテーマ 
こころの中を見つめよう 
博愛を広げるために 

Reach Within to Embrace Humanity 

出 席 報 告 

ニコニコボックス 


